

AWNI

Kapolsek Seteluk Hadiri Acara Pengukuhan Pengurus LATS Kecamatan Seteluk

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.AWNI.OR.ID

Jan 19, 2023 - 15:59



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian sektor (Polsek) Seteluk Polres Sumbawa Barat menghadiri kegiatan pengukuhan pengurus Lembaga Adat Tana Samawa (LATS) Kecamatan Seteluk Kabupaten Sumbawa Barat (KSB) tahun 2023.

"Kegiatan itu dilakukan, pada Rabu, 18 Januari 2023 sekitar pukul 09.00 Wita yang bertempat di kantor Camat Seteluk," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S, Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi, S. Sos kepada media ini, (18/01/2023)

Eddy mengatakan, hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Seteluk Agusman, S. Pt, Kapolsek Seteluk IPTU Zainal Abidin, Danrammil 1608-03/Seteluk yang diwakili Pelda I Nyoman Murye, ketua pengurus lembaga adat samawa Muhammad Yusuf Sulaiman, bhabinkamtibmas Desa Seran Briptu Ghosil

Rachman, kordinator bidang kesenian dan permainan adat Hapsah, S.Pd, kordinator bidang pemberdayaan perempuan Latifah Yusuf, A.Md. Kep dan perwakilan dari pengurus adat samawa.

Camat Seteluk Agusman, S. Pt mengatakan bahwa, pelaksanaan kegiatan hari ini merupakan pengukuhan pengurus Lembaga Adat Tana Samawa (LATS) Kecamatan Seteluk Kabupaten Sumbawa Barat (KSB) tahun 2023. dimana dalam acara ini kita bisa menjalin silaturahmi bersama di wilayah Kecamatan Seteluk.

"Silaturahmi ini semata-mata ingin menyatukan lagi tentang adat istiadat di tanah samawa ini, mari kita lestarikan kegiatan adat Istiadat supaya tidak hilang di tanah samawa ini," ungkapnya.

Ia menambahkan, kita harus tetap terapkan suatu koordinasi dan komunikasi apapun bentuk kegiatan yang kita bisa kerjakan kedepannya.

Ditempat yang sama, Kapolsek Seteluk IPTU Zainal Abidin menuturkan agar kita tetap mendukung kegiatan yang diselenggarakan di wilayah Kecamatan Seteluk agar bisa berjalan dengan lancar tanpa gangguan, supaya kondusifitas wilayah Kecamatan Seteluk tetap terjaga.

"Insyallah kami sebagai fungsi kamtibmas di wilayah Kecamatan Seteluk tetap membackup dan melaksanakan kegiatan pengamanan, sehingga tidak ada gangguan kamtibmas di wilayah Kecamatan Seteluk," ujarnya.

Dia mengungkapkan, tidak ada kegiatan yang tidak bisa terlaksana, apabila tidak dengan campur tangan dan kerja sama kita semua, mari kita sama- sama melestarikan adat istiadat yang berasal dari tanah samawa ini khususnya di wilayah Kecamatan Seteluk. "Seluruh rangkaian kegiatan berakhir pukul 10.35 Wita, berjalan dengan aman dan lancar," tutupnya. (Adb)